

**RFSO West Security Guard Services – Question and Answers #5**

**Q6)**

En réponse au RSO pour les services de gardiens de sécurité, les critères techniques obligatoires sont les suivants

O-1 : Doit maintenir au moins une des suivant dans le cadre de la province/territoires pour la durée de la contrat (la copie du certificat doit être fournies à la clôture de l'appel d'offres).

O-6 : Doit avoir la capacité de fournir services dans TOUS les lieux énumérés dans Annexe A

Pour plus de clarté, le soumissionnaire doit obtenir une licence d'exploitation d'entreprise et de sécurité dans au moins une province ou un territoire (à l'extérieur du Yukon, de la Colombie-Britannique, du Manitoba, de la Saskatchewan, de l'Alberta et des Territoires du Nord-Ouest) ; toutefois, il doit également être en mesure de démontrer sa capacité à fournir des services dans tous les endroits énumérés à l'annexe A.

R6) Correct.

**Q6)**

In response to RSO for Security Guard services, the Mandatory Technical Criteria states the following:

M-1: Must maintain at least one of the following in the applicable province/territories for the duration of the contract (copy of certificate must be provided at bid closing).

M-6: Must have the capacity to provide services in ALL locations listed in Appendix A

To clarify, the Bidder requires business and security licensing in at least one province/territory (out of Yukon, BC, Manitoba, Sask, AB, and NWT); however, must also be able to demonstrate the capacity to provide services in all locations listed in Appendix A.

A6) Correct.

\*\*\*\*\*

**Q7)** La sous-traitance est-elle une option pour fournir des services là où un soumissionnaire ne peut pas opérer actuellement ?

R7) Oui.

Q7) Is subcontracting an option to provide services where a Bidder may not presently operate?

A7) Yes.

\*\*\*\*\*

Q8) L'appel d'offres ci-dessus concerne-t-il un seul fournisseur de sécurité pour l'ensemble de l'Ouest canadien ? Ou plusieurs entreprises peuvent-elles remporter l'appel d'offres ?

R8) L'intention de cette demande d'offre à commandes (DOC) est d'établir une offre à commandes avec un pool de 5 fournisseurs maximum, où le CESD peut exercer des commandes subséquentes à l'offre à commandes, sur la base du droit de premier refus engagé par le titulaire principal de l'offre à commandes obligatoire.

Q8) Is the above RFP looking for one security provider across Western Canada? Or can more than one company win the bid?

A8) The intention of this Request for Standing Offer (RFSO), is to establish a Standing Offer with a pool of up to 5 vendors, where ESDC can exercise call-ups against the Standing Offer, upon right of first refusal engaged by the primary mandatory Standing Offer holder.

\*\*\*\*\*